

さあ、今日から2学期です！今年の夏休みも暑かったですが、最近は朝少し涼しくなり秋が近づいています。気がついてますか？夏休みはどうでしたか？寝屋川の中1の事件、知っていますね？皆さんはどう感じていますか？本校では、大きな事件に巻き込まれたり大きなけがをした人はいないと聞いています。ここにいる皆さんは充実した夏休みを過ごし、新たな気持ちで2学期を迎えていることと思います。

さて、1学期終業式は台風のため出来ませんでした。2学期になり、3年生は中体連での部活動の現役も終わりました。この後表彰しますが、野球部は2年ぶりに阪神大会に進出し、ソフトテニス、男子卓球、陸上部男子4名が、県大会に出場しました。その他のクラブも暑い中、ほんとうによく頑張りました。賞を貰ったり勝つと言うことも大事ですが、「一生懸命、部活動に取り組んだこと、自分に負けず部活動を続ける」そのことが意味のあることですし、大変素晴らしいことなのです。3年生のクラブ員、ご苦労様でした。吹奏楽と陸上部はまだもう少しあるようですが頑張らしましょう！

3年生は、12月に希望進路を決めなくてはなりません。あと4ヶ月ですよ。進路に向けての最終コーナーに入ります。この夏、オープンスクールが沢山開かれました。1回くらいは参加しましたか？気持ちを切り替え“中学後の進路”という大きな目標に向かって自分を奮い立たせることが大切です。

2年生の皆さんは、早速来週からトライやるウィークがあります。皆さんは普段、大人としては親や先生くらいしか接する機会がありません。5日間という短い期間ですが、親・先生以外の大人と接する貴重な体験です。受け入れて頂いた事業所の人から実社会の厳しさを何か1つでも学んで下さい。そして学校生活では、部活動や生徒会・委員会活動でも学校の主役・リーダーが3年生から2年生へ入れ替わっていきます。中学生生活あと半分！2年生の2学期は本当に重要な時期です！3年生の良いところを引き継いで下さい。

1年生は、中学初めての夏休みを無事終了しました。入学前には色々と不安もありましたが、小学生気分を脱出し、落ち着いた学校生活を送っていることを嬉しく思います。この2学期は、これからどのような中学生生活を送ることになるか決まるかもしれません。そういう意味でも9日からの宿泊学習に備え、準備や計画をしっかりと2日間、自分の役割果たし、友達や先生、自分の新しい面を見つけて下さい。

校長先生はこの2学期3つのことを心がけて過ごして欲しいので、生徒玄関にそれを掲示しました。1つは、1時間1時間の授業を大切にする、その上でお家でもしっかり学習する。2つ目は、行事や部活動に燃える。特に、総合文化発表会に向けて準備して下さい。3つ目は友達と仲良くするです。人が嫌がることはしない。いじめに繋がります。周りにそう言う人はいませんか。1年生と2年生には、一人ずつ新しいお友達が入ってきました。その人も含め、全員が仲良く上手に付き合えるようにしましょう。

皆さんと過ごす2学期の日々の中で、この3つの心がけを実践して心身ともに成長するよう期待して2学期始業式のお話を終わります。